



TRUMPF Energiepolitik

TRUMPF ist ein weltweit führendes Technologieunternehmen. Unseren Kunden bieten wir mit innovativen Produkten von hoher Qualität Lösungen für ihre Aufgaben. Unser Anspruch, hervorragende Ergebnisse in unseren Produkten und Prozessen zu erzielen, erstreckt sich auch auf den Bereich der Energie- und Ressourcennutzung.

Folgende Grundsätze bilden den Rahmen für das Energiemanagement bei TRUMPF:

Energieverbrauch langfristig reduzieren

Wir setzen Energie sparsam ein und werden unsere Energieeffizienz kontinuierlich verbessern. Damit wollen wir auch unsere CO₂-Emissionen verringern. Die systematische Erfassung und Analyse von Energiedaten hilft uns, sinnvolle Prioritäten zu setzen.

Effiziente Technologie einsetzen

Wir überprüfen die Energieeffizienz unserer Produkte, Produktionsprozesse und Infrastruktur regelmäßig. Verfahren, Anlagen und Gebäude entsprechen energetisch dem Stand der Technik. Darauf achten wir bei der Planung von Um- und Neubauten sowie bei der Beschaffung von Betriebsausstattung.

Mitarbeiter sensibilisieren und einbinden

Ein erfolgreiches Energiemanagement erfordert auf allen Unternehmensebenen verantwortungsbewusste Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die aktiv bei der Realisierung dieser Grundsätze mitarbeiten und -denken. Mit der entsprechenden Aus- und Weiterbildung unterstützen wir sie dabei.

Kontinuierlich verbessern

Zur Umsetzung unserer Ziele führen wir ein Energiemanagementsystem nach ISO 50001 ein, zunächst schwerpunktmäßig bei produzierenden TRUMPF Gesellschaften in Europa. Außerdem schaffen wir die finanziellen und strukturellen Voraussetzungen. Das Managementsystem wird regelmäßig bewertet und verbessert. Gesetzliche und andere Anforderungen zur Umsetzung eines Energiemanagementsystems halten wir ein.

Ditzingen, 01.09.2015

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "N. Leibinger-Kammüller".

Vorsitzende der Geschäftsführung TRUMPF GmbH + Co. KG